Oficina Corporativa

lundin mining

1055 Dunsmuir Street Suite 2800, Bentall IV Vancouver, BC V7X 1L2 Tel +1 604 689 7842 lundinmining.com

COMUNICADO DE PRENSA

Lundin Mining y BHP adquirirán Filo y formarán una empresa conjunta 50/50 para avanzar en los proyectos Filo del Sol y Josemaría

Vancouver, 29 de julio de 2024 (TSX: LUN; Nasdaq Estocolmo: LUMI) Lundin Mining Corporation ("Lundin Mining" o la "Compañía") y BHP han celebrado un acuerdo definitivo (el "Acuerdo de Arreglo") con Filo Corp. (TSX: FIL; Nasdaq First North Growth Market: FIL; OTCQX: FLMMF) ("Filo") para adquirir conjuntamente el 100% de las acciones ordinarias emitidas y en circulación de Filo (cada una, una "Acción de Filo") que aún no sean propiedad de Lundin Mining y BHP de conformidad con un plan de acuerdo aprobado por el tribunal (la "Adquisición de Filo"). Según los términos del Acuerdo de Arreglo, la oferta implica un valor de 33,00 dólares canadienses por Acción de Filo, lo que representa una prima del 32,2% sobre el precio promedio ponderado por volumen de 30 días de Filo ("VWAP") hasta el 11 de julio de 2024, que es el día anterior a la especulación de la prensa sobre una transacción.

Al mismo tiempo que se complete la adquisición de Filo, Lundin Mining y BHP formarán una empresa conjunta 50/50 (la "Empresa Conjunta") para poseer el proyecto Filo del Sol ("FDS") y el proyecto Josemaría de Lundin Mining. BHP pagará a Lundin Mining una contraprestación en efectivo de US\$690 millones como contraprestación por la contribución de Lundin Mining al proyecto Josemaría. La empresa conjunta creará una asociación a largo plazo entre Lundin Mining y BHP para desarrollar conjuntamente un distrito de cobre emergente con potencial de clase mundial que podría sustentar un complejo minero de categoría mundial.

Jack Lundin, presidente y director ejecutivo de Lundin Mining, comentó: "Esta transacción estratégica es la clave para liberar el enorme valor que representa el distrito Vicuña. Al asociarnos para adquirir Filo del Sol, uno de los depósitos de cobre, oro y plata sin desarrollar más grandes del mundo, con su tamaño real aún por definir, estamos muy entusiasmados con el futuro de la empresa y nuestro papel en el desarrollo de esta región. "En combinación con nuestro proyecto Josemaria, que se encuentra en etapa de desarrollo, ahora estamos posicionados para crear un distrito minero multigeneracional con sinergias significativas y ahorros de costos a una escala que tiene el potencial de convertirse en uno de los más grandes del mundo en su tipo. Es importante destacar que ganamos un socio valioso en BHP y juntos apuntamos a generar valor a largo plazo mediante la combinación de habilidades y experiencias complementarias, fundamentales para nuestro objetivo a corto plazo de convertirnos en un productor de cobre de primer nivel".

Fundamento estratégico

Oportunidad de desarrollo del distrito de los proyectos Filo del Sol y Josemaría:

- Facilita la opción de desarrollo a escala de distrito: La proximidad de los proyectos FDS y Josemaría permite que
 el potencial de infraestructura se comparta entre los proyectos, con mayores economías de escala y mayor
 opcionalidad para expansiones por etapas, así como la incorporación de exploración futura a medida que el distrito
 madure.
- Acelera el desarrollo: Aprovecha la etapa avanzada de ingeniería y permisos en el proyecto Josemaría para avanzar y estudiar proyectos combinados de FDS y Josemaría en un cronograma de desarrollo por fases que reconoce la mejora de las condiciones de inversión en Argentina y las demandas de cobre de la transición energética global.

Alineación con la estrategia de Lundin Mining:

- Asegura un socio experimentado para el desarrollo del distrito Vicuña: La asociación se beneficiará de la
 amplia experiencia global de BHP en el desarrollo de proyectos a gran escala y operaciones integradas a escala de
 distrito.
- Mantiene la solidez del balance: El impacto en efectivo para Lundin Mining relacionado con la transacción es marginalmente positivo, ya que Lundin Mining pagará una contraprestación total en efectivo a los accionistas de Filo de C\$859 millones (US\$620 millones) y recibirá una contraprestación en efectivo de US\$690 millones de BHP de conformidad con la Transacción Josemaría (según se define a continuación). La empresa conjunta será financiada al 50/50 por Lundin Mining y BHP al cierre de la empresa conjunta. Lundin Mining seguirá financiando a Josemaria al 100 % hasta la fecha de cierre asumida del 31 de diciembre de 2024, sujeto a ciertos mecanismos de ajuste
- Acceso a un distrito de cobre emergente con un potencial significativo: El depósito de sulfuro de gran escala
 y alto grado en FDS es uno de los descubrimientos de cobre más importantes a nivel mundial en las últimas
 décadas.

Los beneficios de la adquisición de Filo para los accionistas de Filo incluyen:

- **Cristalización inmediata del valor a una prima atractiva:** La adquisición de Filo brinda a los accionistas de Filo la oportunidad de obtener valor inmediato a partir del descubrimiento de FDS a una prima atractiva.
- **Exposición continua al distrito:** La adquisición de Filo brinda un camino para desarrollar FDS a su máximo potencial, respaldado por dos mineros de cobre experimentados. Los accionistas de Filo tendrán la capacidad de mantener el acceso al distrito a través de acciones comunes de Lundin Mining (cada una, una "acción de Lundin").

Aspectos destacados de la transacción

Adquisición de Filo

BHP y Lundin Mining acordaron adquirir conjuntamente Filo por una contraprestación total de aproximadamente 4.600 millones de dólares canadienses, o 33,00 dólares canadienses por Acción de Filo. Esto representa una prima del 32,2% sobre el precio promedio ponderado por volumen de 30 días de Filo hasta el 11 de julio de 2024, siendo el día anterior a la especulación de prensa sobre una transacción, y una prima del 12,2% sobre el último precio de cierre de Filo en la TSX el 29 de julio de 2024.

Los accionistas de Filo pueden optar por recibir a cambio de cada acción de Filo: 33,00 dólares canadienses en efectivo, 2,3585 acciones de Lundin o cualquier combinación de las mismas, sujeto a un límite total de 2.767 millones de dólares canadienses en efectivo y 92,1 millones de acciones de Lundin (las "Acciones Máximas"). En caso de que el monto total de la contraprestación en efectivo o la contraprestación en acciones elegida por todos los accionistas de Filo exceda los límites respectivos, la contraprestación se prorrateará y los accionistas de Filo recibirán la otra forma de contraprestación por el saldo de sus Acciones de Filo. Cualquier pago en efectivo por Acciones de Filo negociadas en Nasdaq First North Growth Market se pagará en coronas suecas de acuerdo con los principios de Euroclear Sweden. Al cierre de la Adquisición de Filo, se espera que los accionistas existentes de Lundin Mining y Filo posean aproximadamente el 89% y el 11% de Lundin Mining, respectivamente.

La parte de Lundin Mining de la contraprestación por la Adquisición de Filo es de aproximadamente 2.148 millones de dólares canadienses (US\$1.550 millones), que consiste en hasta 859 millones de dólares canadienses en efectivo y 1.289 millones de dólares canadienses en Acciones de Lundin.

La Adquisición de Filo se implementará mediante un plan de acuerdo aprobado por el tribunal de conformidad con el Acto de Sociedades Comerciales de Canadá y requerirá la aprobación de los accionistas de Filo de conformidad con las leyes corporativas y de valores canadienses aplicables.

Cada uno de los directores y funcionarios superiores y algunos otros accionistas de Filo, que representan en conjunto aproximadamente el 35 % de las Acciones Filo emitidas y en circulación, han celebrado acuerdos de apoyo a la votación y han acordado votar a favor de la Adquisición de Filo a menos que se rescinda el Acuerdo de Arreglo.

En relación con la Adquisición de Filo, BHP y Lundin Mining han acordado suscribir cada uno 1.742.424 Acciones de Filo a un precio de 33,00 dólares canadienses por acción para obtener ingresos brutos totales de hasta aproximadamente 115 millones de dólares canadienses (la "Colocación de Acciones de Filo") para proporcionar financiamiento provisorio a Filo, financiado en partes iguales por BHP y Lundin Mining. La Colocación de Acciones de Filo no depende del cierre de la Adquisición de Filo o de la Transacción Josemaria (según se define a continuación).

Al cerrarse la adquisición de Filo, Lundin Mining y BHP poseerán cada uno el 50% de Filo y del proyecto FDS.

Formación de la empresa conjunta

BHP y Lundin Mining han acordado formar la empresa conjunta simultáneamente con el cierre de la adquisición de Filo. Tanto BHP como Lundin Mining tendrán una participación del 50% en la empresa conjunta. En virtud de la empresa conjunta, los proyectos se desarrollarán de acuerdo con principios mineros sólidos que sean coherentes con los estándares internacionales de la industria para generar valor económico y social.

BHP pagará US\$690 millones en efectivo a Lundin Mining, sujeto a ciertos ajustes, como contraprestación por la contribución de Lundin Mining del proyecto Josemaria a la empresa conjunta (la "Transacción Josemaria").

Lundin Mining y BHP aportarán cada uno sus respectivos intereses en Filo y Lundin Mining aportará el proyecto Josemaría a la empresa conjunta.

Detalles de la transacción

La adquisición de Filo, la transacción de Josemaria y la formación de la empresa conjunta son inter-condicionales, por lo que la finalización de cada transacción depende de la finalización de cada una de las otras transacciones.

Adquisición de Filo

BHP Investments Canada Inc., una subsidiaria de propiedad absoluta de BHP Group Limited, y Lundin Mining han celebrado un acuerdo de transacción con Filo. El acuerdo de transacción incluye medidas de protección de transacciones habituales, incluidas cláusulas de no solicitación que se aplican a Filo (sujetas a las cláusulas habituales de "contrato fiduciario"), un derecho de BHP y Lundin Mining a igualar una propuesta competitiva superior no solicitada para adquirir Filo, un pago de rescisión de 135 millones de dólares canadienses pagaderos por Filo (la mitad pagadera a Lundin Mining y la otra mitad pagadera a BHP) en determinadas circunstancias y un pago de rescisión inversa de 135 millones de dólares canadienses pagaderos por Lundin Mining y BHP a Filo en determinadas circunstancias. Además de la aprobación de los accionistas de Filo, la Adquisición de Filo también está sujeta a la recepción de la aprobación judicial, aprobaciones regulatorias incluyendo la aprobación de la TSX, la aprobación de la Autoridad de Supervisión Financiera Sueca de un prospecto sueco que será publicado por Lundin Mining en relación con la oferta de Lundin Mining y BHP a los accionistas de Filo y la admisión a cotización de las nuevas Acciones de Lundin Mining y otras condiciones de cierre habituales para transacciones de esta naturaleza.

La Adquisición de Filo, la Transacción Josemaria, la Colocación de Acciones de Filo y la celebración del Acuerdo de Arreglo han sido aprobadas por unanimidad por el Directorio de Lundin Mining (excluyendo a ciertos Directores que se abstuvieron de votar). Un comité especial de Directores independientes de Lundin Mining recomendó por unanimidad que el Directorio de Lundin Mining apruebe la Adquisición de Filo, la Transacción Josemaria, la Colocación de Acciones de Filo y la celebración del Acuerdo de Arreglo. Lundin Mining preparará la documentación según lo requerido por el Reglamento de Prospectos de la UE. No se requiere la aprobación de los accionistas de Lundin Mining para la Adquisición de Filo, la Transacción Josemaría o la Colocación de Acciones de Filo.

Rothschild & Co ha proporcionado una opinión de imparcialidad al Directorio de Lundin Mining y Morgan Stanley Canada Ltd. ha proporcionado una opinión de imparcialidad al comité especial de Lundin Mining, cada uno indicando que, a la

fecha de dicha opinión, y con base en y sujeto a los supuestos, limitaciones y calificaciones establecidos en dicha opinión, (i) la contraprestación que Lundin Mining pagará de conformidad con la Adquisición de Filo es justa, desde un punto de vista financiero, para Lundin Mining; (ii) la contraprestación que Lundin Mining recibirá de conformidad con la Transacción Josemaría es justa, desde un punto de vista financiero, para Lundin Mining; y (iii) en conjunto, la contraprestación que Lundin Mining deberá pagar de conformidad con la Adquisición de Filo y la contraprestación que Lundin Mining deberá recibir de conformidad con la Transacción Josemaría es justa, desde un punto de vista financiero, para Lundin Mining.

BMO Capital Markets ha proporcionado una opinión de imparcialidad a la Junta Directiva de Filo y National Bank Financial ha proporcionado una opinión de imparcialidad al comité especial de Filo, cada uno indicando que, a la fecha de dicha opinión, y con base en y sujeto a los supuestos, limitaciones y calificaciones establecidos en dicha opinión, la contraprestación que recibirán los accionistas de Filo de conformidad con la Adquisición de Filo es justa, desde un punto de vista financiero, para los accionistas de Filo.

Ninguno de los valores que se emitirán en virtud de la Transacción ha sido ni será registrado de conformidad con la Ley de Valores de los Estados Unidos de 1933, en su forma enmendada (la "Ley de Valores de los Estados Unidos"), ni con ninguna ley de valores estatal, y se prevé que cualquier valor que se pueda emitir en la Adquisición de Filo se emita en virtud de la exención disponible de dichos requisitos de registro de conformidad con la Sección 3(a)(10) de la Ley de Valores de los Estados Unidos y las exenciones aplicables de conformidad con las leyes de valores estatales. Este comunicado de prensa no constituye una oferta de venta ni una solicitud de oferta de compra de ningún valor.

Colocación de acciones de Filo

La colocación de acciones de Filo será financiada en partes iguales por BHP (aproximadamente 57,5 millones de dólares canadienses) y Lundin Mining (aproximadamente 57,5 millones de dólares canadienses). Al cierre de la colocación de acciones de Filo, BHP y Lundin Mining poseerán aproximadamente el 7,1% y el 1,7%, respectivamente, de las acciones de Filo emitidas y en circulación.

La colocación de acciones de Filo no está condicionada a la finalización de la adquisición de Filo y se espera que se complete el 12 de Agosto o antes.

Filo tiene la intención de utilizar los ingresos de la colocación de acciones de Filo para financiar la exploración en curso y los gastos generales de capital de trabajo.

Empresa conjunta y transacción Josemaría

La transacción Josemaría está sujeta a la recepción de las aprobaciones regulatorias y otras condiciones de cierre habituales para transacciones de esta naturaleza.

BHP y Lundin Mining han firmado una hoja de términos que formará la base para la negociación del acuerdo definitivo de la empresa conjunta. BHP y Lundin Mining esperan firmar el acuerdo de empresa conjunta una vez que se complete la adquisición de Filo.

Calendario indicativo

Se espera que el cierre se produzca en el primer trimestre de 2025, sujeto al cumplimiento de las condiciones de cierre.

Asesores y abogados

En relación con la adquisición de Filo y la transacción de Josemaría, Lundin Mining ha contratado a Rothschild & Co como asesor financiero, a Cassels Brock & Blackwell LLP y a Sullivan & Cromwell LLP como asesores legales. Morgan Stanley Canada Limited actúa como asesor financiero y Fasken Martineau DuMoulin LLP como asesor legal del comité especial del directorio de Lundin Mining.

En relación con la adquisición de Filo y la transacción de Josemaría, BHP ha contratado a TD Securities como asesor financiero y a Stikeman Elliot LLP como asesor legal.

En relación con la adquisición de Filo, Filo ha contratado a BMO Capital Markets como asesor financiero y a Blake, Cassels & Graydon LLP como asesor legal. National Bank Financial está brindando una opinión de equidad de honorarios fijos al comité especial de Filo y al directorio de Filo.

Aspectos destacados del proyecto Filo del Sol y Josemaría

Filo posee el 100% del depósito FDS, que es un proyecto de exploración de cobre en etapa avanzada ubicado a lo largo de la frontera de la provincia de San Juan en Argentina y la región de Atacama en Chile. Filo ha seguido expandiendo FDS, extendiendo la longitud de mineralización a más de 5 kilómetros, con múltiples intersecciones de perforación de cobre de alta ley reportadas.

Lundin Mining posee el 100% del proyecto Josemaría, que es un proyecto de cobre en etapa avanzada, ubicado aproximadamente a 10 kilómetros de FDS en la provincia de San Juan, Argentina. En noviembre de 2020 se completó un estudio de factibilidad para el proyecto Josemaría y la Autoridad Minera de San Juan, Argentina, aprobó un Informe de Impacto Social Ambiental en abril de 2022. El proyecto Josemaría presenta una topografía favorable para la ubicación de infraestructura para el distrito, con potencial de expansión.

Acerca de Lundin Mining

Lundin Mining es una minera canadiense diversificada de metales básicos con operaciones y proyectos en Argentina, Brasil, Chile, Portugal, Suecia y los Estados Unidos de América, que produce principalmente cobre, zinc, oro y níquel.

La información contenida en este comunicado de prensa es información que Lundin Mining debe hacer pública según el Reglamento sobre abuso de mercado de la UE. La información se envió para su publicación a través de la agencia de las personas de contacto que se detallan a continuación el 29 de julio de 2024 a las 16:00 hora del este.

Webcast y conferencia telefónica para analistas e inversores:

La empresa llevará a cabo una conferencia telefónica y un webcast a las [06:00 PDT, 9:00 EDT, 15:00 CET] el martes 30 de julio de 2024 para analizar los aspectos más destacados de la transacción. Los detalles de la conferencia telefónica se proporcionan a continuación. Llame 15 minutos antes del inicio de la llamada para asegurarse de ingresar a la conferencia a tiempo.

- Número de teléfono para la conferencia telefónica (América del Norte): [+1 289 514 5100]
- Número de teléfono para la conferencia telefónica (Línea gratuita en América del Norte): [+1 800 717 1738]
- Número de teléfono para la conferencia telefónica (UK): [+44 203 428 1383]
- Número de teléfono para la conferencia telefónica (UK): [+61 2 8017 1385]

Para ver la presentación webcast en vivo, inicie sesión utilizando este enlace directo:

https://onlinexperiences.com/Launch/QReg/ShowUUID=06B69F41-AAB0-44CF-A9E5-C6B8778E1A84&LangLocaleID=1033

La presentación en diapositivas también estará disponible en formato PDF en el sitio web de Lundin Mining, www.lundinmining.com, antes de la conferencia telefónica. Una vez finalizada la llamada, se podrá acceder a una repetición de la conferencia telefónica.

Los números para llamar para la repetición son (América del Norte): [+1 888 660 6264]. La contraseña para la repetición es: [64144]

Una repetición de la transmisión web estará disponible haciendo clic en el [enlace directo] de arriba.

Para más información, por favor contacte:

Stephen Williams, Vicepresidente, Relaciones con Invesionistas +1 604 806 3074

Robert Eriksson, Relaciones con Inversionistas Suecia: +46 8 440 54 50

Declaración de advertencia sobre información prospectiva

Algunas de las declaraciones hechas y la información contenida en este documento son "información prospectiva" en el sentido de las leyes de valores canadienses aplicables. Todas las declaraciones que no sean declaraciones de hechos históricos incluidas en este documento constituyen información prospectiva, incluyendo, pero no limitada a, declaraciones sobre los planes, perspectivas y estrategias comerciales de la Compañía; la finalización de la adquisición de Filo y el cronograma de la misma; el establecimiento y operación de una nueva empresa conjunta con BHP; la realización de sinergias en el distrito de Vicuña; la identificación de oportunidades adicionales de creación de valor; la orientación de la Compañía sobre el momento y la cantidad de producción futura y sus expectativas con respecto a los resultados de las operaciones; costos esperados; requisitos y cronogramas de permisos; los resultados de cualquier Evaluación Económica Preliminar, Estudio de Prefactibilidad, Estudio de Factibilidad o estimaciones de Recursos Minerales y Reservas Minerales, la capacidad de la Compañía para cumplir con los requisitos contractuales y de permisos u otros requisitos regulatorios; actividades anticipados de exploración y desarrollo en los proyectos de la Compañía; proyectos de expansión y la realización de valor adicional; la integración de adquisiciones y expansiones de la Compañía y cualquier beneficio a nticipado de las mismas; la capacidad de la Compañía para convertirse en un productor de cobre de primer nivel; y expectativas para otros factores económicos, comerciales y/o competitivos. Palabras como "creer", "esperar", "anticipar", "contemplar", "objetivo", "planificar", "meta", "apuntar", "pretender", "continuar", "presupuestar", "estimar", "puede", "hará", "puede", "hodría", "debería", "programar" y expresiones similares identifican declaraciones prospectivas.

La información prospectiva se basa necesariamente en diversas estimaciones y suposiciones que incluyen, sin limitación, las expectativas y creencias de la gerencia, incluyendo que la Compañía puede acceder a financiamiento, equipo apropiado y mano de obra suficiente; precio asumido y futuro del cobre, zinc, níquel, oro y otros metales; costos anticipados; capacidad para alcanzar metas e identificar y concretar oportunidades; la integración rápida y efectiva de adquisiciones, incluyendo la finalización de cada una de las adquisiciones de Filo, el establecimiento de la empresa conjunta con BHP y la realización de sinergias y econom ías de escala en relación con ello; la integración rápida y efectiva de adquisiciones; que el entorno político en el que opera la Compañía continuará apoyando el desarrollo y operación de proyectos mineros; y suposiciones relacionadas con los factores establecidos a continuación. Si bien estos factores y suposiciones son considerados razonables por Lundin Mining a la fecha de este documento a la luz de la experiencia de la gerencia y la percepción de las condiciones actuales y los desarrollos esperados, estas declaraciones están inherentemente sujetas a importantes incertidumbres y contingencias comerciales, económicas y competitivas. Los factores conocidos y desconocidos podrían causar que los resultados reales difieran materialmente de los proyectados en las declaraciones prospectivas y no se debe confiar indebidamente en dichas declaraciones e información. Dichos factores incluyen, pero no se limitan a: condiciones financieras globales, volatilidad del mercado e inflación, incluyendo precios y disponibilidad de suministros y servicios clave; riesgos inherentes a la minería incluyendo pero no limitado a riesgos al medio ambiente, accidentes industriales, fallas catastróficas de equipos, formaciones geológicas inusuales o inesperadas o condiciones inestables del suelo, y fenómen os naturales tales como terremotos, inundaciones o clima inusualmente severo; riesgos no asegurables; volatilidad y fluctuaciones en la demanda y precios de metales y materias primas; dependenda significativa de activos en Chile; riesgos de reputación relacionados con publicidad negativa con respecto a la Compañía o la industria minera en general; retrasos o la incapacidad de obtener, retener o cumplir con permisos; riesgos relacionados con el desarrollo del Proyecto Josemaría; leyes y regulaciones de salud y seguridad; riesgos asociados con el cambio climático; riesgos relacionados con el endeudamiento; inestabilidad económica, política y social y cambios en el régimen minero en las jurisdicciones operativas de la Compañía, incluyendo pero no limitado a aquellos relacionados con permisos y aprobaciones, na cionalización o expropiación sin compensación justa, gestión ambiental y de relaves, relaciones laborales, comerciales y transporte; incapacidad para atraery retener empleados altamente calificados; riesgos inherentes y/o asociados con operar en países extranjeros y mercados emergentes, incluyendo con respecto a controles de capital y de divisas; riesgos de financiamiento de proyectos, riesgos de liquidez y recursos financieros limitados; riesgos de salud y seguridad; cumplimiento con infraestructura ambiental, no disponible o inaccesible, fallas de infraestructura y riesgos relacionados con el envejecimiento de la infraestructura; regímenes tributarios cambiantes; la incapacidad de competir efectivamente en la industria; riesgos asociados con asociaciones de adquisiciones, incluyendo la finalización de cada una de las adquisiciones de Filo y el establecimiento de la empresa conjunta con BHP; expansiones y esfuerzos de integración relacionados, incluyendo la capacidad de lograr beneficios anticipados, dificultades o gastos imprevistos relacionados con la integración y la desviación del tiempo de gestión en la integración; riesgos relacionados con actividades de cierre de minas, obligaciones de recuperación, pasivos ambientales y sitios cerrados e históricos; dependencia de personal clave y sistemas de informes y supervisión, así como de terceros y consultores en jurisdicciones extranjeras; riesgos de tecnología de la información y ciberseguridad; riesgos asociados con la estimación de Recursos Minerales y Reservas Minerales y la geología, grado y continuidad de depósitos minerales incluyendo pero no limitado a modelos relacionados con ello; mineral real extraído y/o recuperaciones de metal que varían de las estimaciones de Recursos Minerales y Reservas Minerales, estimaciones de grado, tonelaje, dilución, planes de mina y características metalúrgicas y otras; eficiencia de procesamiento de mineral; oposición de la comunidad y las partes intere sadas; investigaciones regulatorias, cumplimiento, sanciones y/o litigios relacionados o de otro tipo; proyecciones financieras, incluyendo estimaciones de gastos futuros y costos en efectivo, y estimaciones de producción futura pueden no ser confiables; hacer cumplir los derechos legales en jurisdicciones extranjeras; riesgos asociados con el uso de derivados; riesgos relacionados con empresas conjuntas y operaciones; riesgos ambientales y regulatorios asociados con la estabilidad estructural de vertedero s de desechos de roca o instalaciones de almacenamiento de relaves; fluctuaciones del tipo de cambio; cumplimiento de leyes extranjeras; potencial de denuncia de fraude y corrupción que involucre a la Compañía, sus clientes, proveedores o empleados, o la denuncia de prácticas laborales indebidas o discriminatorias, o violaciones de los derechos humanos; riesgos relacionados con la dilución; riesgos relacionados con el pago de dividendos; riesgos de concentración de contrapartes y clientes; asuntos de accionistas activistas y solicitud de poderes; estimación de valores contables de activos; relaciones con empleados y contratistas, y el potencial y los efectos de disputas laborales u otras dificultades imprevistas con o escasez de mano de obra o interrupciones en la producción; conflictos de intereses; existencia de accionistas significativos; desafíos o defectos en el título; controles internos; riesgos relacionados con elementos menores contenidos en productos concentrados; la amenaza asociada con brotes de virus y enfermedades infecciosas; tasas de minería y proyectos de rehabilitación; cierres de plantas; y otros riesgos e incertidumbres, incluidos, entre otros, los descritos en la sección "Riesgos e incertidumbres" del MD&A de la Compañía para los tres meses finalizados el 31 de marzo de 2024 y la sección "Riesgos e incertidumbres" del Formulario de información anual de la Compañía para el año finalizado el 31 de diciembre de 2023, que están disponibles en SEDAR+ en www.sedarplus.com en el perfil de la Compañía.

Todas las declaraciones prospectivas hechas en este documento están calificadas por estas declaraciones de advertencia. Aunqu e la Compañía ha intentado identificar factores importantes que podrían causar que los resultados reales difieran materialmente de los contenidos en la información prospectiva, puede haber otros factores

que hagan que los resultados no sean los previstos, estimados, pronosticados o previstos y se advierte a los lectores que la lista anterior no es exhaustiva de todos los factores y suposiciones que pueden haberse utilizado. Si se materializa uno o más de estos riesgos e incertidumbres, o si las suposiciones subyacentes resultan incorrectas, los resultados reales pueden variar sustancialmente de los descritos en la información prospectiva. En consecuencia, no puede haber garantía de que la información prospectiva resulte ser precisa y la información prospectiva no es una garantía de rendimiento futuro. Se recomienda a los lectores que no depositen una confianza indebida en la información prospectiva. La información prospectiva contenida en este documento se r efiere solo a la fecha de este documento. La Compañía renuncia a cualquier intención u obligación de actualizar o revisar la información prospectiva o de explicar cualquier difere ncia material entre tales eventos reales y posteriores, excepto según lo exija la ley aplicable.